



Pfarre Gnadendorf

„Enthauptung Johannes des Täufers“

www.erzdioezese-wien.at/gnadendorf

pfarre.gnadendorf@aon.at



Aktuelle Informationen aus unserer Pfarre in dieser Ausgabe:

- *Gnadendorfer Kirchenglocken saniert, neue Klöppel eingebaut*
- *Berichte aus dem Pfarrleben – Termine unserer Pfarrgemeinde*

Informationen des Pfarrgemeinderates:

In der heutigen Ausgabe unseres Pfarrblattes dürfen wir Sie wieder über aktuelle Themen unserer Pfarrgemeinde und die Pfarrtermine informieren. Die hinten angeführten Messzeiten wurden am 12. Jänner 2014 in einer eigenen Sitzung festgelegt. Ab und zu kann es aber zu Verschiebungen kommen, die wir natürlich zeitgerecht kommunizieren werden. Wir bitten schon jetzt um Ihr Verständnis, wenn wir Gottesdienste verschieben müssen.

Ganz herzlich laden wir Sie alle zum
22. Gnadendorfer Pfarrball,
am Samstag, den 15. Februar 2014
um 20.00 Uhr im Gasthaus Öfferl ein.

**Viel Spaß beim Lesen wünscht Ihnen
Ihr Pfarrgemeinderat**



Lektoren gesucht

Wollen auch Sie das Wort Gottes in unserer Pfarre verkünden?

Bei jeder Messe werden Sie gebraucht - die Lektoren. Personen aus der Pfarrgemeinde, die das Wort Gottes verkünden, die Lesung aus der Heiligen Schrift und die Fürbitten vorlesen. Sie wollen auch bei der Verkündigung mithelfen, dann melden Sie sich beim Herrn Pfarrer oder beim Pfarrgemeinderat. Wir nehmen Sie gerne in die Gruppe der Lektoren auf. Wir sagen schon jetzt Danke für Ihr Engagement!

Boden der Glockenstube erneuert



Große Löcher waren schon im Boden der Glockenstube vorhanden. Es bestand dringender Handlungsbedarf. Die Pfarrgemeinderäte Werner Plöckl und Manfred Zinnagl übernahmen die Arbeiten, besorgten neue Holzpfosten und wechselten die Bodenbalken in der Glockenstube am Kirchturm aus. Herzlichen Dank dafür!

Neue Elektroleitung für Glockensteuerung



Am 28. November 2013 wurde die neue Elektroleitung für die Glockensteuerung in den Kirchturm eingezogen.

Diese Arbeit wurde von den freiwilligen Helfern Herbert Göstl, Pfarrgemeinderat Hannes Zinnagl, Pfarrgemeinderat Manfred Zinnagl und Pfarrgemeinderat Markus Göstl am Donnerstag, den 28. November 2013 durchgeführt. Die neue Leitung geht nun vom Zählerkasten über den gesamten Kirchendachboden rauf zur Glockenstube und wird dort für die neue Nebenturmuhranlage zur Steuerung benötigt.

Herzlichen Dank an das Montageteam.

Neue Klöppel für unsere Glocken



3 Tage lang wurde am Gnadendorfer Kirchturm gehämmert, gebohrt, geschliffen und montiert. Nun funktioniert das Läutwerk, die Uhrzeiger am Kirchturm bewegen sich wieder und unsere Glocken haben neue Klöppel und eine Glocke sogar ihr altes ursprüngliches Holzjoch bekommen.



Durchgeführt wurden die Arbeiten von der Innsbrucker Firma Grassmayr unter Mithilfe von Freiwilligen Helfern aus unserer Pfarrgemeinde. Unser Dank gilt hier Herbert Göstl, Franz Pausch sowie Pfarrgemeinderat Werner Plöckl, die sich 3 Tage lang für die Montagearbeiten engagiert haben. Für die Verpflegung unseres Montageteams sorgte Pfarrgemeinderätin Elisabeth Weninger.

Auch der Bevölkerung wird für die finanzielle Unterstützung recht herzlich gedankt.

Großer Adventkranz und tolle Weihnachtsdekoration

Wie auch in den letzten Jahren wurde auch heuer wieder ein großer Adventkranz in der Pfarrkirche Gnadendorf aufgehängt. Wir danken allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für das Flechten und die Montagearbeiten.

Kurz vor Weihnachten wurde unsere Pfarrkirche geschmückt, um dann am Heiligen Abend und an den Weihnachtsfeiertagen im festlichen Glanz zu erstrahlen. Auch hier kamen wieder zahlreiche Freiwillige Helferinnen und Helfer und richteten alles her. Die Christbäume wurden aufgestellt, Lichterketten angebracht und mit Lametta verziert. Natürlich wurde auch die Weihnachtskrippe und das Jesuskind aufgestellt.



Ein herzliches Dankeschön an alle, die mitgeholfen haben. Vergelt's Gott!

Kinderliturgie im Advent

Zu Beginn des Advents trafen sich die Kinder zu einer sehr stimmungsvollen Wortgottesfeier mit Adventkranzsegnung in unserer Pfarrkirche.



Singgemeinschaft gestaltete Gottesdienst am Christtag

Am Christtag feierte Kaplan Franz Bierbaumer und Diakon Gerhard Romstorfer den Gottesdienst mit der Pfarrgemeinde, der rhythmisch von der Singgemeinschaft Gnadendorf und einigen Musikerinnen gestaltet wurde.



Sternsinger unterwegs in Gnadendorf

Nach dem Sendungsgottesdienst machten sich die Heiligen Drei Könige und der Sternträger gemeinsam mit Begleitperson Markus Romstorfer auf den Weg und besuchten die Gnadendorfer Haushalte und überbrachten die freudreiche Botschaft.



Wir bedanken uns recht herzlich bei den Sternsängern für ihren Einsatz und bei Ihnen für die Unterstützung der Sternsingeraktion! Insgesamt wurden 527,53 Euro für die heurigen Projekte gesammelt. Vergelt's Gott!

Neues Gotteslob eingeführt



„Gott loben“ – das wollen wir auch in jeder Messe mit dem neuen Gotteslob tun.

Das bisherige Gotteslob von 1975 hat nun auch in unserer Pfarre ausgedient. Am Sonntag, den 19. Jänner 2014 wurde das neue Gotteslob am Beginn der Heiligen Messe vorgestellt und von Diakon Romstorfer an die Gläubigen ausgeteilt.

In seiner Predigt ging Pfarrer Porstner auf das neue Buch ein und sagte: *„Liebe Schwestern und Brüder, wir haben nun das neue Gotteslob in unseren Händen – in einem schlichten Grau gehalten – mit mehreren moderneren Zeichnungen und Bildern*

versehen.“, so Pfarrer Herwig Porstner in seiner Predigt und weiter: „Wenn wir uns das Gotteslob ganz außen anschauen dann kann man sich zwei Dinge denken: Das Umschlagbild schaut aus wie ein Kreuz – aber es könnte auch ein betender Mensch sein, der seine Hände zu Gott erhebt um Gott zu loben.“

Diakon Romstorfer feierte 50. Geburtstag

Seinen 50. Geburtstag beging unser Diakon Gerhard Romstorfer am Sonntag, den 19. Jänner 2014. Grund genug ihm im Rahmen der Sonntagsmesse zu gratulieren, für seine Dienste in unserer Pfarrgemeinde zu danken und einen Fotobildband mit dem Titel „Momente deines Wirkens“ zu überreichen.



Pfarrer Herwig Porstner dankte Gerhard Romstorfer in der Predigt für seinen Dienst als Diakon. "Ich glaube wir werden dich, lieber Gerhard, noch sehr, sehr dringend brauchen", so Pfarrer Porstner und weiter "ich hoffe Gott hält seine schützende Hand über dich".

Pfarre Gnadendorf

Internetportal: www.erzdioezese-wien.at/gnadendorf

22. Gnadendorfer Pfarrball

Samstag, 15. Februar 2014 - 20.00 Uhr

Ort: Gasthaus Öfferl - Musik: Weinviertler Buam - Eintritt: 7 Euro

Ballgarderobe oder Festtagstracht erbeten! Ein allfälliger Reinertrag fließt dem Kirchenrenovierungsfond zu. Spenden werden am Balltag von 14.00 - 15.00 Uhr im Festsaal der Gemeinde dankend angenommen.



Bezirks
Blätter **NÖN**

Um Ihren werten Besuch bittet der Pfarrgemeinderat von Gnadendorf!

Pfarr- und Dekanatstermine:

Datum	Uhrzeit	Art
9. Februar 2014	09:30 Uhr	Sonntagmesse
15. Februar 2014	16:30 Uhr	Vorabendmesse
23. Februar 2014	10:00 Uhr	Sonntagmesse
2. März 2014	10:00 Uhr	Sonntagmesse – Vorstellung Erstkommunionkinder
5. März 2014	17:00 Uhr	Aschermittwoch
7. März 2014	18:00 Uhr	Weltgebetstag der Frauen in Asparn/Zaya
7. März 2014	19:00 Uhr	Dekanatsmännermesse in Ladendorf
9. März 2014	09:30 Uhr	Sonntagmesse
16. März 2014	08:30 Uhr	Sonntagmesse
21. März 2014	19:00 Uhr	Dekanatskreuzweg in Großrußbach
23. März 2014	09:30 Uhr	Sonntagmesse
30. März 2014	09:30 Uhr	Sonntagmesse
4. April 2014	19:30 Uhr	Dekanatsmännermesse in Großrußbach
6. April 2014	10:00 Uhr	Sonntagmesse
13. April 2014	09:30 Uhr	Palmsonntag

Pfarrtermine – Vorschau:

Datum	Uhrzeit	Art
Sonntag, 4. Mai 2014	09:00 Uhr	Florianimesse und FF-Tag
Sonntag, 11. Mai 2014	09:30 Uhr	Firmung in Gnadendorf mit Domkapitular Mag. Franz Schuster
Donnerstag, 29. Mai 2014	10:00 Uhr	Erstkommunion in der Pfarrkirche
Sonntag, 15. Juni 2014	09:30 Uhr	Festmesse im Rahmen des Gnadendorfer Kirtages (14.- 15. 6.)
Donnerstag, 19. Juni 2014	09:00 Uhr	Fronleichnamfest